

## POR FIN SE HA REUNIDO LA MESA SECTORIAL DE EDUCACIÓN

El día 22 de octubre ha tenido lugar la primera reunión del presente curso escolar.

El tema estrella de esta convocatoria son las plantillas. Unilateralmente, la administración ha incumplido cupos y ha suprimido personal que ya tenía adjudicado puesto de trabajo.

El recurso abusivo a la movilización, en clave política, está provocando el efecto contrario al pretendido. Por su parte la administración hace oídos sordos a las demandas y actúa unilateralmente; entre tanto las organizaciones sindicales no obtienen otro beneficio que el desahogo por su pataleo.

Otras consecuencias de esta forma de actuar han sido:

- 1.- Que el desarrollo del Acuerdo Sectorial no se lleva a efecto, cuando se acerca el fin de su vigencia.
- 2.- Que la negociación del nuevo Acuerdo de Mejora de la Calidad del Sistema Educativo Madrileño, que venció el año pasado, aún no se ha iniciado.

Si nos parece mal la intransigente actitud de la Consejería, nos parece peor la de ciertas organizaciones, que, recurriendo únicamente a la crítica destructiva, vuelven a caer en el error de proponer la movilización a un colectivo que ya está harto de huelgas y concentraciones frente a la Consejería a cambio de nada.

**¡DESDE USO SEGUIMOS TRABAJANDO,  
NUESTRO VALOR ES NUESTRO COMPROMISO!**

**SECTOR  
ENSEÑANZA PÚBLICA**

**Unión Sindical Obrera.  
Federación de Enseñanza Madrid**

C/ Vallehermoso 78-5ª Planta 28015-Madrid  
Tlf: 915986330 Fax 915346241  
E-mail: publicamadrid@feuso.es

**USO  
SEGUIMOS  
TRABAJANDO**

